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Présentes :   Mmes  BABY B. ; COESTIER E. ; DELACOTE.M. ; 
      DEMEULEMESTER M.J.; GRUSZCZYNSKI D.,  

LEIGNEL M. ; RANDOUR S. VERVAECK V. 
 

Présents :  MM.   BAYART S. ; BLIDI M. ; BRANDT JM. ; CATTELLE A. ;  
DESRUMAUX J.L. ; DIAZ J.P. ; DUTOIT G. ; LEFIEVRE M. ; 
NYS P. ; RACHEM A. ; SOETAERT. ; M. STAELENS J. ;  
VANCOILLIE C. 

    
 Excusées :  Mmes  BILOT D. ; DENIS M. ; LEFEBVRE A. 
 
 Excusés :  MM.  HERBAUT S. ; LONGELIN C.  
 
 Invitée :   Mme  LEFEBVRE N.   
    

Invités :   MM.  RABIAA R. ; VIDAL P. 
 
Invité excusé :   M.  LERICHE L.     
 
Début de réunion : 9h38 
Secrétaire de séance : Sylvie RANDOUR 

 
1. – PRESIDENCE :     MME Dorienne GRUSZCZYNSKI 

- Mme la Présidente souhaite la bienvenue à Nadine LEFEBVRE qui est invitée et qui représente 

le district Maritime en l’absence d’Aurore LEFEBVRE. 

- Présentation de ses vœux à l’ensemble des élus. 

- Bernard DOUTEMENT, (ancien élu) a envoyé ses vœux au Comité du Nord. 

- Une pensée particulière pour Didier HOCHARD et Marc DELFORGE qui nous ont quittés 

l’année dernière. 

- Annonce du décès d’Annie PERRAULT, qui a été bénévole au club de Lambersart et, qui, par la 

suite a aidé Marie-José DEMEULEMESTER à la Sportive. La Présidente enverra ses condoléances à la 
famille. 

- Le dossier de subvention pour le Conseil Départemental a été envoyé le 6 janvier 2023. 

- Dorienne se rendra à un séminaire à TROYES les 21 et 22 janvier 2023. Elle sera accompagnée 

d’Aurore LEFEBVRE et de Jean-Luc DESRUMAUX 

- La signature pour la convention du télétravail va être signée dès mardi prochain avec les salariés. 

Celle-ci est faite pour 6 mois (jusqu’en juin 2023) et sera applicable après la signature. 

- Une réunion de Comité Directeur de la Ligue a eu lieu cette semaine. Nadine LEFEBVRE et les 

élus de la Ligue présents en font un résumé. 2 grands points à retenir : la validation de la 

banderole « Vivre ensemble », qui a été offerte aux 5 Comités dans un premier temps puis, 
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ensuite, offerte à chaque club de la Ligue, et à chaque reprise des vacances scolaires un message 

« Fair play » sera lu en début de rencontre sur les matchs de jeunes. 

- Pour la suite, une visio est à prévoir sur les violences sexuelles et développer le 3x3 

« entreprise ». 

 

2. – SECRETARIAT GENERAL :   MMES Aurore LEFEBVRE (excusée)  

      Et Sylvie RANDOUR 

      Assistées de M. Rachid RABIAA 
- Sylvie RANDOUR demande l’approbation des procès-verbaux du bureau 2 du 5/11/22 et du bureau 

1 du 03/12/22. N’ayant ni remarques, ni observations, les procès-verbaux sont entérinés. 

- En l’absence d’Aurore, Dorienne annonce que Flavie sera en télétravail le vendredi et Natacha le 

mercredi. Cela s’appliquera dès la semaine prochaine après la signature de la convention. 

- Un rappel sera fait concernant le délai pour les congés. 

- 1 seule candidature pour les Finales Départementales qui auront lieu les 3 et 4 juin prochain : Petite 

Synthe Dunkerque. 

- Demande à la CDO d’une communication sur le parcours de formation pour les arbitres. 

- Demande d’une date de démarrage pour l’action : « Anime ton Club ». 

 

3. – TRESORERIE :    MM. Jean-Luc DESRUMAUX 

      Pierre NYS 
- Le trésorier présente la situation financière du Comité à ce jour avec les perspectives jusqu’au 30 04 2023, 

date d’arrêté des comptes. L’équilibre devrait être assuré. 

- Il fait le point sur les impayés à ce jour : 1 seul club semble être en difficulté. Il sera relancé et suivi. 

- A la demande d’un salarié, accord par le Comité d’un prêt de quelques mois avec remboursement infime dans 

le cadre d’une opération exceptionnelle. 

- Le vote se déroule à bulletins secrets. 

- Résultats du vote : Pour : 18   Contre : 2 Abstention : 1 

- A la demande du Commissaire aux Comptes un contrat de prêt notarié sera effectué. 

- Signature d’une convention de partenariat avec le Crédit Mutuel contre versement de 700 euros. 

 

4. -  COMMISSIONS : 

 

– QUALIFICATIONS :   MME Monique DENIS (excusée) 

Assistée par Rachid RABIAA. 

- A la date du 07/01/2023 : 28 274 licenciés.  

- 1 dossier est en cours sur une demande de mutation. Après le vote sur cette situation, il a été décidé 

de rajouter dans les Règlements Sportifs Généraux la phrase suivante : 

- « Tout joueur ayant au moins participé à une rencontre avec un club donné, ne peut participer à une 

rencontre avec un autre club du Département dans la même division (sauf licence AST délivrée dans 

le cadre d’une CTC). Le joueur doit jouer dans le championnat départemental. En U16 et plus, le 

joueur ne doit pas avoir joué en championnat régional ou championnat fédéral et doit respecter 

l’article 410-2 des règlements généraux de la FFBB (caractère exceptionnel). » 

 

– MEDICALE :    MME Véronique 

      M. Pierre VIDAL 

- Pas de nouvelles demandes pour les demandes de sous-classements évoquées en début de saison. 

- COVID : Très calme, pas de demande de reports de matchs. 

- 1
er

 de cordées : 2 dates prévues d’intervention sont programmées d’ici la fin de saison : le jeudi 16 

février et le jeudi 13 avril 2023. 

 

– Sportive Jeunes :                                   MME Marie-José DEMEULEMESTER 

M. Grégory DUTOIT 

- Pour les Jeunes :   
- Beaucoup de messages concernant les U11 et U13 à la suite des poules qui ont été faites avec le 

quotient FIBA. 

- Revoir les délais pour l’année prochaine (fin de la 1
ère

 phase et le début de la 2
ème

). La 2
ème

 phase 

étant en poules de 8, cela entraîne plus de matchs. 
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- Réflexion pour la saison prochaine afin de constituer des poules de niveau ou des poules 

géographiques. 

 –   Sportive Séniors :   MM. Maxime SOETAERT-  

      Samuel BAYART 

-   1 dossier est présenté à l’ensemble des élus. La décision a été prise, à l’unanimité, d’appliquer 

l’article 9 point 1des règlements généraux sportifs. 

- Concernant le 2
ème

 dossier présenté, celui-ci est encore en cours. 

- Les procès-verbaux seront mis à jour d’ici la fin de semaine prochaine. 

- Avec accord de Mme la Présidente et des sportives Jeunes et Séniors, un mail a été envoyé cette 

semaine aux clubs afin d’autoriser de faire jouer une rencontre à 17h le dimanche. Ce qui permettrait 

pour certains clubs ayant un planning chargé de faire jouer 5 matchs au lieu de 4 actuellement. 

- Pour la saison prochaine : proposition de faire passer toutes les catégories en ¼ temps. 

 

- TECHNIQUE :    MME Elisabeth COESTIER  

      M.  Cédric VANCOILLIE – Marc LEFIEVRE 

- Dorienne GRUSZCZYNSKI remercie Grégory DUTOIT de prendre en charge les U11 du district 

Cambrésis. 

- Le TIC (Tournoi Inter Comité) à St Quentin qui a eu lieu du 20 au 22/12/22 s’est très bien passé. Il 

est reconduit au même endroit pour l’année prochaine. Celui-ci est un tournoi de détection. 

- Les résultats : 3
ème

 et 4
ème

 pour les filles. 4
ème

 et 5
ème

 pour les garçons.    

- Une réflexion s’engage sur l’utilité d’avoir 2 équipes. 

- Actuellement, en U12, 4 équipes, et pour fin janvier il n’en restera que 3. 

- Aïssa RACHEM adresse ses remerciements à Matthieu HOSSELET sur le fait d’avoir eu un retour 

tous les soirs sur les observations des arbitres lors de ce TIC. 

 

- CDO (arbitres) :    MME Marie DELACOTE  

MM. Jean-Philippe DIAZ  

Stéphane HERBAUT (excusé) - Aïssa RACHEM 

- La formation est terminée depuis fin décembre : 170 arbitres ont été validés. Ils peuvent démarrer sur 

les matchs de jeunes mi-janvier après accord des formateurs. 

- Cyril Longelin a envoyé une proposition de memento « arbitres » aux responsables de la CDO pour 

vérification par les formateurs labelisés pour ensuite être envoyés à tous les arbitres et clubs.  

- Demande de faire livrer les 16 livrets formation arbitres pour le district Cambrésis. 

- Recrutement d’un CTO qui serait mutualisé pour la Ligue et les 5 Départements. (50% pris en charge 

par la Ligue et le reste réparti sur les 5 Départements au prorata du nombre de licenciés). Ce serait un 

CDD pour 1 an à partir de juin. 

- Une réunion est à prévoir rapidement avec la CDO, le Président du district Douaisis, les répartiteurs 

et les formateurs arbitres. 

 

– FORMATION     M. Cédric VANCOILLIE 

- « Anime ton Club » débutera le lundi 6 février dans le district Maritime (district pilote) de 19h30 à 

21h. (Petite-Synthe). 

 

– JEUNES :     MMES Monique LEIGNEL –  

Véronique VERVAECK  

       MM – Pierre NYS – Joël STAELENS 

- Certificats de qualité : la réception a eu lieu le vendredi 16 décembre 2022 à Phalempin. 

Remerciements à Loric et Lionel pour leur aide. 

- Les plateaux du mini-basket ont démarré dès ce jour dans les districts. 

- Cambrésis : Cambrai le 14/01. 

- Douaisis : Pecquencourt le 11/01 et BC Orchies le 14/01. 

- Maritime : BF Gravelines le 07/01 et BCM Gravelines le 21/01. 

- Terrien : SM Tourcoing le 07/01, BC Loos le 07/01, ABC Pont-A-Marcq le 14/01, Cysoing SBB le 

21/01, ABC Mouvaux le 21/01 et ALS Willems le 28/01. 

- Valenciennois : FJEP Hérin le 07/01. 
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- Forum Mini Basket : le dimanche 8 janvier à Phalempin. 56 participants (27 clubs). M. Henri 

COUCHARRIERE, élu fédéral,  présentera le LABEL EFMB. 

 

- EVENEMENTS : JDD/3X3 :  MME Bénédicte BABY  

- 2 manifestations prévues : l’OPEN ACCESS JUNIORS LEAGUE qui aura lieu le 30 avril au 

Sportica à Gravelines et l’OPEN ACCESS SUPER LEAGUE SENIORS qui aura lieu à Denain en 

juin prochain (réunion prévue le samedi 14 janvier à la salle J. Degros pour l’organisation de cet 

évènement). 

- Les championnats clubs 3x3 : les 18 et 19 février prochain (pour les U18 et Séniors). Lieu à définir. 

- Une manifestation 3x3 est prévue les 25 et 26 février à Waziers (district Douaisis) pour les U17 et 

U18 (Féminins et Masculins). 

- Le Master de League aura lieu les 10 et 11 juin. 

- L’Open de Région le 18/06 à Dunkerque.  

– SALLES ET TERRAINS :  M. Jean Michel BRANDT 

- 26 salles non désignables à ce jour. 

- Sur les 117 salles « non classées » dont les 26 salles « non désignables », reste 91 salles à classer 

rapidement. A la date d’aujourd’hui, 13 dossiers sont en cours. 

- Un rappel va être envoyé aux clubs.  

– STATUT ET REGLEMENT :  M. Alain CATTELLE 

- Un groupe de travail a été constitué concernant la réflexion sur les Districts. Daniel VANSTEENE 

du district Maritime souhaite l’intégrer. 

- Prévoir une prochaine réunion en visio avec ce groupe et les Présidents de district. 

 

               – BASKET FEMININ :   MME Dominique BILOT (excusée) –  

Elizabeth COESTIER –  

Marie DELACOTE 

Dorienne GRUSZCZYNSKI – Monique LEIGNEL –  

M. Joël STAELENS 

- Une interview a été effectuée auprès d’Arlette ANACHE, Présidente du Douai Basket Féminin. 

- Prochaine réunion prévue le 16 janvier prochain. 

 

– SOCIETE ET MIXITE    M. Mehdi BLIDI 

      MME Dominique BILOT (excusée) – 

Elizabeth COESTIER 

- Le règlement du challenge doit être retravaillé. Il sera présenté lors du bureau de mars prochain. 

             – COMMUNICATION :   M. Cyril LONGELIN (excusé)  

- Dorienne prend la parole et soumet une proposition concernant l’achat de verres réutilisables avec le 

logo du Comité du Nord aux clubs. Un mail partira la semaine prochaine afin de le proposer aux 

clubs qui seraient intéressés. Une commande globale permettrait d’avoir des tarifs intéressants. Cela 

rentrerait dans le cadre du Développement Durable et dans le cadre du « VIVRE ENSEMBLE ». 

 

6 – DISTRICTS :  

- Douaisis :  L’Assemblée Générale du Comité du Nord aura lieu à Flers en Escrebieux  

  le 10 juin 2023 si le Cahier des Charges est respecté. A voir pour l’organiser le matin. 

 

- Maritime : Réunion Générale des Clubs : le 26 mai à Coudekerque Branche.  

  Finales de coupe : les 28 et 29 mai 2023 à COUDEKERQUE. 

 

- Terrien :     Finales de coupe : les 13 et 14 mai à Wattrelos et les finales de championnat :  

  les 17 et 18 juin à Wambrechies. 

 

- Valenciennois : Le tournoi Roger PAMART aura lieu le 1
er

 mai à ASM Beuvrages (sur 3 salles).   

    Les finales des districts Valenciennois et Cambrésis auront lieu le samedi 27 mai à  
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   Aulnoy les Valenciennes et la réunion fin de saison aura lieu le mardi 30 mai à  

   Condé sur l’Escaut.  

  

Fin de séance : 13h09 
 
La Secrétaire Générale Adjointe,     La Présidente du CDNBB  
Sylvie RANDOUR       Dorienne GRUSZCYNSKI 


